
Römer 1:16-17

ich schäme mich nicht für das Evangelium,

denn (1) es ist die Kraft Gottes, um alle Glaubenden zu retten,

zuerst die Juden und ebenso auch die Nichtjuden

denn (2) im Evangelium wird Gottes Gerechtigkeit glaubwürdig sichtbar,

seine Verkündigung bewirkt Glauben

wie auch geschrieben steht (Hab 2:4):

„Der Gerechte wird leben, weil er glaubt.“



Das Evangelium wirkt…

1. als anstössige Botschaft
2. als göttliche Wunderkraft
3. glaubwürdig zum Glauben



Gerechtigkeit bedeutet nicht immer, alle gleich zu behandeln….
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